
Siracusa.  La  sfida  della
digitalizzazione al centro di
un workshop in Confindustria
L’Osservatorio Fatturazione Elettronica e Dematerializzazione,
in collaborazione con Confindustria Siracusa e con l’Ordine
dei  Dottori  Commercialisti  e  degli  Esperti  Contabili  di
Siracusa, ha realizzato il workshop “La Digitalizzazione dei
processi: che cosa cambia nei rapporti tra imprese”.
Nel  pomeriggio,  nel  salone  “Ugo  Gianformaggio”  della  sede
siracusana di Confindustria sono stati presentati alle imprese
e ai professionisti del territorio i risultati delle ricerche
dell’Osservatorio, che da ormai più di 10 anni rappresenta il
punto di riferimento per le organizzazioni che guardano alle
opportunità di digitalizzazione dei processi a supporto del
ciclo Ordine-Consegna-Fatturazione-Pagamento.
Hanno aperto i lavori gli interventi di Simona Falsaperla –
Responsabile  Relazioni  Esterne,  Confindustria  Siracusa  –  e
Massimo  Conigliaro  –  Presidente  dell’Ordine  dei  Dottori
Commercialisti  e  degli  Esperti  Contabili  di  Siracusa.  A
seguire,  Paolo  Catti  e  Irene  Facchinetti  –  Direttori
dell’Osservatorio  Fatturazione  Elettronica  e
Dematerializzazione  –  hanno  illustrato  i  risultati  delle
evidenze emerse nelle ricerche degli ultimi anni.
Quindi Claudio Distefano – specialista Senior Area Pubblica
Amministrazione, Agenzia per l’Italia Digitale – ha parlato
del ruolo sempre più centrale che sta avendo il Digitale nella
strategia del nostro sistema Paese.
Mario  Carmelo  Piancaldini  –  co-coordinatore  Forum  italiano
Fatturazione Elettronica e eProcurement, Agenzia delle Entrate
– ha fatto poi il punto sul Decreto Legislativo del 5 agosto
2015, n.127 che introduce importanti incentivi per l’adozione
della Fatturazione Elettronica tra imprese.
A  chiudere  la  giornata  gli  interventi  di  Salvatore  De
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Benedictis  –  Dottore  Commercialista  e  Revisore  Contabile,
Componente del Forum italiano Fatturazione Elettronica – che
ha  fornito  interessanti  spunti  su  cosa  è  cambiato  tra  le
imprese e quale ruolo avranno i professionisti nell’ambito
dell’innovazione digitale nella documentazione amministrativa,
e di Giovanni Sicari – IT Manager di F.lli Cambria – che ha
portato l’esperienza concreta di chi si è “sporcato le mani”
per  introdurre  la  Digitalizzazione  nella  propria
organizzazione.

Siracusa.  In  Tribunale  la
giornata  dei  braccialetti
contro  il  sovraffollamento
delle carceri
Anche presso il Palazzo di Giustizia di Siracusa oggi è stata
“La  giornata  dei  braccialetti”.  Indetta  dall’Unione  Camere
Penali  Italiane”,  ha  come  scopo  la  sensibilizzazione
dell’opinione  pubblica  sul  tema  del  sovraffollamento  delle
carceri. La giornata ha, infatti, anche valenza di protesta
vista la parziale applicazione di una norma del
Codice di Procedura Penale, in violazione dei diritti dei
detenuti e in palese contrasto con l’esigenza di superare e
prevenire il sovraffollamento delle strutture penitenziarie.
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Siracusa. Si vive più a lungo
e  cresce  il  numero  dei
centenari: sono 82 in tutta
la provincia
Aumentano gli ottuagenari in Sicilia. Insomma, si vive più a
lungo.  I  dati  elaborati  dall’Istat  parlano  di  un  aumento
costante negli anni ed evidente soprattutto nel raffronto tra
il 2005 (218.254 over 80) e il 2015 (298.193). In provincia di
Siracusa sono 21.606 ad aver raggiunto e superato la soglia
degli 80 anni. Più della metà sono donne (13.262), decisamente
più longeve.
Cresce anche il club dei centenari: nel siracusano sono 82 (67
donne e 15 uomini). Gli arzilli vecchietti sono 31 nella sola
Siracusa; 9 ad Augusta e Lentini; 6 a Noto, altrettanti a
Pachino e Carlentini. Nessun centenario, invece, a Melilli,
Palazzolo, Pachino, Solarino, Canicattini e Portopalo.

Siracusa.  Il  Consiglio
Comunale  oggi  da  l'ok  alla
nascita  dell'Ispettore
Ambientale volontario
Il Consiglio comunale di Siracusa torna in aula questa sera
alle 18.30, in aggiornamento di seduta. All’ordine del giorno
due Regolamenti: il primo istituisce e disciplina la figura
dell’Ispettore ambientale comunale; il secondo l’Albo delle

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-vive-piu-a-lungo-e-cresce-il-numero-dei-centenari-sono-82-in-tutta-la-provincia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-vive-piu-a-lungo-e-cresce-il-numero-dei-centenari-sono-82-in-tutta-la-provincia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-vive-piu-a-lungo-e-cresce-il-numero-dei-centenari-sono-82-in-tutta-la-provincia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-vive-piu-a-lungo-e-cresce-il-numero-dei-centenari-sono-82-in-tutta-la-provincia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-consiglio-comunale-oggi-da-lok-alla-nascita-dellispettore-ambientale-volontario/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-consiglio-comunale-oggi-da-lok-alla-nascita-dellispettore-ambientale-volontario/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-consiglio-comunale-oggi-da-lok-alla-nascita-dellispettore-ambientale-volontario/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-consiglio-comunale-oggi-da-lok-alla-nascita-dellispettore-ambientale-volontario/


“Libere Forme associative”.

Siracusa.  Sconto  Tari  e
campane per la differenziata:
le promesse per la zona del
Plemmirio
Incontro  promosso  dall’associazione  Plemmyrion.  I  residenti
hanno  presentato  così  le  loro  istanze  direttamente
all’assessore al bilancio, Ginaluca Scrofani, al dirigente del
gestore idrico Siam, Pucci La Torre, e alla consulente per le
questioni ambientali Emma Schembari. Domande precise e impegni
concreti quelli assunti davanti all’assemblea.
L’assessore Scrofani ha confermato la volontà di incrementare
lo sconto Tari per i residenti che usano la compostiera. Si
interessererà, inoltre, delle nuove rotatorie della statale
115, per illuminare quella realizzata all’incrocio con via
lido sacramento e accelerando i lavori per le altre. Saranno,
poi, ricollocati e mappati i cassonetti della differenziata
con  manutenzione  del  verde  pubblico  là  dove  trascurato
l’impegno di Emma Schembari. Siam ha infine annucniato di
voler venire incontro alla richiesta di abbattimento dei costi
legati all’espurgo di pozzi neri e fosse imof a carico dei
residenti.
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Pallanuoto, Serie A1. Ortigia
ko con il Bogliasco: 9-7
Si è interrotta in casa del Bogliasco la mini serie positiva
dell’Ortigia.  Dopo  due  vittorie  consecutive,  biancoverdi
sconfitti  alla  “Vassallo”  per  9-7.  Buona  comunque  nel
complesso la prova del sette siracusano in partita sino ai
minuti finali.
Coach Leone amaro a fine gara. “Non abbiamo fatto bene con
l’uomo in più, anche per colpa della sfortuna che in un paio
di occasioni abbiamo pagato cara. Sono dispiaciuto per la
sconfitta, ma la personalità che hanno avuto oggi i ragazzi è
assolutamente positiva e ci fa ben sperare per le prossime
partite”.

Pallamano, A1. Albatro rullo
compressore:  quarto  successo
di fila
E’  arrivato  il  quarto  successo  consecutivo  per  l’Albatro.
Superato a domicilio anche il Benevento (41-30). Un buon test
per l’allenatore Peppe Vinci. “Dobbiamo giocare sempre così,
con  concentrazione  e  grande  determinazione.  Ora  inizia  la
volata prima della sosta natalizia e dobbiamo cercare di fare
il pieno in tutte le partite”.
Sabato prossimo altro match alla portata degli aretusei, che
riceveranno la visita del Gaeta. Da consolidare il secondo
posto nel girone C del massimo campionato.
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Siracusa.  Colletta
Alimentare,  si  fa  la  spesa
anche per i bisognosi
I  volontari  del  Banco  Alimentare  oggi  in  campo  per  la
diciannovesima  edizione  della  Colletta  Alimentare.  Li
troverete,  con  le  loro  pettorine,  allingresso  di  vari
supermercati e centri commerciali, a Siracusa come nel resto
della provincia. Chi vuole contribuire alla giornata dedicata
alla  solidarietà,  può  donare  parte  della  sua  spesa,  in
particolare scatolame e cibo per l’infanzia a lunga scadenza o
prodotti per l’igiene della persona.
L’edizione  dello  scorso  anno  è  stata  da  record  con  37
tonnellate  di  generi  alimentari  donati  dai  siracusani  e
raccolti dalla Fondazione Banco Alimentare che ne ha curato la
distribuzione, attraverso le associazioni di volontariato e le
Caritas, a chi aspetta un “pacco” spesa come il dono più
grande.

Siracusa. Navetta in servizio
al  cimitero,  riparte  il
servizio  con  un  mezzo
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riconvertito
Riattivato  il  servizio  navetta  che  dal  Molo  Sant’Antonio
arriva al cimitero di Siracusa. Servizio attivo, al momento,
solo sabato e per metà giornata. Ma si sta studiando un veloce
ampliamento ad altri giorni della settimana. E’ stata anche
consegnata  la  navetta  in  servizio  interno  al  cimitero,
richiesta a più voci da cittadini e associazioni. l mezzo
utilizzato è un vecchio minibus revisionato e convertito ad
elettrico. Si dovrebbe finalmente superare così il problema
degli accessi di auto tra le vie della struttura cimiteriale,
per  consentire  anche  a  chi  ha  difficoltà  a  deambulare  di
raggiungere il luogo dove riposano i loro cari. I

Siracusa.  Disservizi,  una
foto  per  segnalarli  al
Comune.  Si  sperimenta  City
Reporter
Comincia  da  Cassibile  e  dal  quartiere  Neapolis  la
sperimentazione di City Reporter. E’ una delle applicazioni
della  piattaforma  sperimentale  “Prisma”  che  promette  di
rivoluzionare il rapporto tra cittadini e Comune sfruttando le
potenzialità dei telefonini. Questa in particolare permette di
segnalare  con  l’invio  di  una  foto  problemi  nel  campo
dell’igiene  urbana,  sulle  condizioni  dell’illuminazione
pubblica e delle strade.
L’applicativo  è  stato  consegnato  ai  componenti  dei  due
consigli di circoscrizione che cominceranno ad utilizzarla,
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come gruppo pilota, per lanciare segnalazioni.
“La segnalazione di un disservizio deve essere il punto di
partenza, una maniera per il Comune di venire a conoscenza di
un problema e di risolverlo coinvolgendo anche gli utenti, che
così vengono ulteriormente responsabilizzati nella difesa del
bene comune. Dal punto di vista della macchina burocratica –
spiega l’assessore alla modernizzazione, Valeria Troia – si
introducono procedure standard che consentono di gestire le
segnalazioni  in  maniera  trasparente.  La  città  intelligente
esiste se a costruirla saranno amministratori e cittadini, in
un dialogo costante che metta in evidenza anche le criticità
in maniera costruttiva”.
La realizzazione di City Reporter ha già coinvolto i giovani
professionisti  dello  Smart  Lab,  il  personale  degli  uffici
relazioni con il pubblico, manutenzione e igiene urbana. I
tecnici del progetto hanno lavorato alla digitalizzazione dei
servizi e hanno messo a punto una procedura che sfrutti le
tecnologie avanzate.
Le segnalazioni, una volta inviate, verranno seguite sino alla
soluzione su appositi terminali.
I primi risultati dell’utilizzo dell’app verranno presentati,
il 3 e il 4 dicembre prossimi, in un convegno dedicato a
“Siracusa smart city” e al progetto “Prisma”, promosso dal
comune di Siracusa di cui City Reporter è una delle prime
applicazioni sviluppate.


